



--- Nous sommes déjà aux vacances de la Toussaint et notre chantier avance conformément aux prévisions. Le Gros Œuvre de la future salle de motricité arrive à son terme et la charpente arrivera pendant les congés comme prévu. Coté Ecole Berthie Albrecht, les fondations de l'extension ont démarré et les premiers murs commencent à s'élever.

La cohabitation avec l'école se passe bien. Les travaux passionnent nos enfants qui ont été ravis de découvrir cet environnement lors d'une visite de chantier à l'occasion de la fête de l'Architecture le 15 Octobre dernier. Certainement le début de belles vocations !

Avancement du chantier: Coulage de la dalle de la salle de motricité



Pose de la première pierre



Lundi 13 septembre a eu lieu une petite cérémonie en présence de M le Maire de Caluire et Cuire, M P.Cochet, les représentants du diocèse, de l'OGEC et de Valerie Dubois directrice de l'école, autour de la pose de la première pierre de la future salle de motricité.

La mairie a renouvelé à cette occasion son soutien au projet et aux équipes dirigeantes.

Nos futurs batisseurs



**Merci à tous pour votre compréhension et votre participation à la réussite de ce projet.
Vous pouvez poser l'ensemble de vos questions à l'adresse mail suivante :**

oratoire2022@gmail.com